

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 14.05.2020

Öffentlicher Teil

TOP .. Anfrage der SPD-Fraktion hier: Öffnung der Kindertagesbetreuung
0389/2020
Entscheidung

Herr König bittet zur Antwort zu Ziffer 3 die Zahl der nicht eingesetzten Mitarbeiterinnen genannt zu bekommen. Er ist verwundert darüber, dass sich die Zahl regelmäßig verändern soll.

Frau Kaufmann erklärt, dass es sich um ein schwieriges Thema handelt. Es muss jeden Tag nachjustiert werden, da beispielsweise am 13.05.2020 780 Kinder zur Betreuung in den Kindertageseinrichtungen waren, heute aber 1.007 Kinder. Die Situation ist beträchtlichen Schwankungen unterworfen. Es wurde ein Monitoringsystem aufgebaut, in dem alle einsetzbaren Kräfte aufgenommen wurden. Ein allgemeiner Überblick über die Betreuungsmöglichkeiten aller Einrichtungen liege ebenfalls vor.

Es wurden bewusst keine Zahlen genannt, da daraus Rückschlüsse auf einzelne Einrichtungen gezogen werden könnten. Mitarbeiterinnen oder Mitarbeiter, die zu einer Risikogruppe gehören, können auf eigenen Wunsch hin eingesetzt werden.